

CDMX

## Brugada presenta Cablebús de Milpa Alta a Tláhuac

La jefa de Gobierno detalló que el recorrido de Milpa Alta al Metro Tláhuac con la nueva Línea 6 del Cablebús será de entre 40 y 45 minutos



10

#TransportePúblico

# Brugada presenta Cablebús de Milpa Alta a Tláhuac

**La jefa de Gobierno detalló que el recorrido de Milpa Alta al Metro Tláhuac con la nueva Línea 6 del Cablebús será de entre 40 y 45 minutos**

**POR JOSÉ LUIS RAMOS**

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada, presentó el proyecto de la Línea 6 del Cablebús, que correrá de Milpa Alta a Tláhuac.

Dicha línea del transporte público contará con siete estaciones y recorrerá más de 12 kilómetros a través de estas alcaldías.

Durante el evento, la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, comentó que se apoyará a las personas que usan el transporte público y que tardan horas para llegar a sus destinos.

“Es un proyecto que apoya a los que menos tienen, a los que se transportan en transporte público y tardan horas para lle-

gar a su trabajo, a su escuela, o a cualquier otro lugar todos los días y que pierden entre tres y cuatro horas de su vida diariamente en transportarse y lo que queremos es impulsar un proyecto de movilidad seguro”, explicó la mandataria capitalina.

**Realizarán consulta ciudadana**

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, detalló que se realizará una consulta ciudadana sobre el proyecto en el pueblo originario de San Juan Ixtayopan, de la alcaldía Tláhuac, donde se realizarán obras de iluminación, suministro de agua, y mayor vigilancia por parte de la Secretaría de Se-

guridad Ciudadana (SSC).

“No es como una carretera que, en donde vayamos poniendo las estaciones pues va generando allí un impacto urbano, sino es por los aires”, agregó la jefa de Gobierno.

Por su parte, el titular de la Secretaría de Movilidad, Héctor Ulises García Nieto, detalló que con esta Línea 6 del Cablebús se espera beneficiar a entre 80 y 90 mil personas todos los días.

“Tendrá una longitud de 12.3 kilómetros, siete estaciones, como ya lo anunció nuestra jefa de Gobierno, y habrá un recorrido de las siete estaciones entre 40 y 45 minutos, conectando a los nodos de transporte más



importantes como el Metro Tláhuac”, refirió García Nieto.

### ¿Qué estaciones tendrá la Línea 6 del Cablebús?

Las siete estaciones que se contemplan para la nueva Línea 6 del Cablebús, que se construirá en las alcaldías Tláhuac y Milpa Alta, que también beneficiará a habitantes de Xochimilco, son Tláhuac, Juan Palomo, Santiago Tulyehualco, San Juan Ixtayopan, San Antonio Tecómitl, San Francisco Tocoxta y Milpa Alta.



**Esta vía es una vía que no afecta el desarrollo de los pueblos, que respeta totalmente a los pueblos originarios, que no genera mayor crecimiento urbano”**

**Clara Brugada**  
 Jefa de Gobierno de la Ciudad de México



La jefa de Gobierno de la CDMX comentó que se apoyará a las personas que tardan horas para llegar a sus destinos.





FOTOS: ESPECIAL

